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Дипломная работа: 65 с., 15 рис., 27 табл., 31 источников, 18 ирил.

СТРАТЕГИЯ, КОНКУРЕНТНОСПОСОБНОСТЬ, ЭФФЕКТИВНОСТЬ, 
СПОРТ, ФОКУСИРОВАНИЕ, ПРЕИМУЩЕСТВО, РЕКЛАМА

Объектом исследования является ’’Детско -  юношеская спортивная школа № 
1 г.Лиды“ .

Предметом исследования является выявление конкурентов у ”ДЮСШ№ 1 г. 
Лиды с целью разработки стратегии.

Цель работы: разработка стратегии ’’ДІОСШ № 1 г. Лиды“ и пути 
повышения конкурентоспособности.

При выполнении работы использованы методы SWOT-анализа, карты 
восприятия, многоугольника характеристики товаров и услуг.

В процессе работы проведены следующие исследования и разработки, 
направленные на поддержание привлечение клиентов и разработке рекламы.

Элементами научной новизны полученных результатов является применение 
стратегии фокусирования для спортивной школы, в которой раннее не пробегались 
ни к одной из стратегий.

Областью возможного практического применения является предложения по 
повышению конкурентоспособности спортивной школы: разработка стратегии, 
проведение рекламных мероприятий.

В ходе выполнения дипломной работы прошли апробацию такие 
предложения, как повышение конкурентоспособности организации за счет анализа 
конкурентных преимуществ спортивной школы.

Результатами внедрения явились аренда автобуса, разработка рекламы на 
баннерах, таргетинг ВКонтакте.

Технико-экономическая и социальная значимость: эффективное применение 
стратегии фокусировании позволит повысить имидж предприятия и повысить 
поступления денежных средств от платных услуг.

Автор работы подтверждает, что приведенный в ней расчетно-аналитический 
материал правильно и объективно отражает состояние исследуемого процесса, а 
все заимствованные из литературных и других источников теоретические, 
методологические и методические положения и концепции сопровождаются 
ссылками на их авторов.

_
(подпись студента)
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Thesis. 65 p., 15 figures, 27 tables, 31 sources, 18 adj.

STRATEGY, COMPETITIVENESS, EFFICIENCY, SPORTS, FOCUS, 
ADVANTAGE, ADVERTISING

The object of the study is ’’Children's and youth sports School No. 1 in Lida“ .
The subject of the study is to identify competitors at the ’’Youth Sports School No. 

1 in Lida in order to develop a strategy.
The purpose of the work: development of the strategy of ’’Youth Sports School 

No. 1 in Lida and ways to increase competitiveness.
When performing the work, the methods of SWOT analysis, perception maps, and 

polygon characteristics of goods and services were used.
In the process of work, the following research and development was carried out, 

aimed at maintaining customer engagement and developing advertising.
The elements of the scientific novelty of the results obtained are the application of 

a focusing strategy for a sports school, in which none of the strategies were previously 
run through.

The area of possible practical application is proposals to improve the 
competitiveness of a sports school: strategy development, advertising events.

During the completion of the thesis, such proposals as improving the 
competitiveness of the organization by analyzing the competitive advantages of a sports 
school were tested.

The results of the implementation were bus rental, banner advertising development, 
VKontakte targeting.

Technical, economic and social significance: effective application of the focusing 
strategy will improve the image of the enterprise and increase the cash flow from paid 
services.

The author of the work confirms that the computational and analytical material 
given in it correctly and objectively reflects the state of the process under study, and all 
theoretical, methodological and methodological provisions and concepts borrowed from 
literary and other sources are accompanied by references to their authors.

(student’s signature)
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